

Nachruf zum Tode von Lothar Schote

von Hans Werner sen. (Ehrenpräsident)

Traditionsverein Sportvereinigung Weisenau-Mainz e.V.



Die SVW trauert um Lothar Schote.

Am 4. April ist unser langjähriges Tennis- und ehemaliges Vorstands-Mitglied Lothar Schote im Alter von 85 Jahren gestorben.

Lothar wurde am 23.03.1938 geboren. Sein Tod hat uns, das Präsidium und die Mitglieder der SVW Mainz, ganz besonders die der Tennisabteilung, tief betroffen gemacht. Wir verlieren in ihm ein engagiertes und treues Mitglied.

Er war am 1.7.2003 in unseren Verein eingetreten um Tennis zu spielen. Lothar spielte viele Jahre mit seinen Tennisfreunden im Seniorenbereich .

Ganz gerne erinnere ich mich an die Zeit, in der ich in der von ihm organisierten Doppelrunde in der Mombacher Tennishalle von 2013 bis 2018 mitspielen durfte.

Die Spieler damals waren Willi Hupf, Rodolfo Kempfer, Hideo Kodama, Robert Lindner, Dietmar Link, Rudi Schneider, Lothar Schote, Peter Schuld und Hansi Werner sen. 2015 ist Gerhard Görgen dazugekommen.

Auch war er immer Mitglied der von Geerd Rupp geführten Montags-Oldie-Gruppe gewesen.

Lothar wirkte auch viele Jahre im Verwaltungsrat der Abteilung Tennis mit. Er war in den Jahren 2006 und 2007 der Vorsitzende der Abteilung Tennis, und vom 1.1.2009 an war er bis zu seinem Tode Mitglied des Ehrenrats.

Gleich nach seinem Eintritt in den Verein schaltete er sich helfend in die 1991 begonnenen Arbeiten zur Entschuldung des Vereins ein, die dann im März 2012 mit Erfolg zu Ende gingen.

Die Diskussionen mit Lothar im Finanzbereich, und überhaupt in allen Belangen des Vereins, waren immer sach- und fachgerecht, aber auch leidenschaftlich.

Lothar war also Sportler und Funktionär in seiner Zeit in der SVW.

Die SVW wird ihn stets in dankbarer Erinnerung behalten.

Dr. Manuel Goetzendorf
(Präsident SVW)

Hans Werner sen.
(Ehrenpräsident SVW)

Geerd Rupp
(für Tennis-Oldies)

Die Trauerfeier mit der Beerdigung findet am Montag, dem 24. April um 14.00 Uhr auf dem Friedhof in Mainz-Hechtsheim statt.

Es wird gebeten an diesem Tag von Beileidsbekundungen abzusehen.